
Ata de reunião do conselho Municipal de Política Agrícola e Fundiário, realizada na sede do 

Sindicato Rural de Petrópolis, sito à Estrada União e Indústria, 9.726 – Itaipava – Petrópolis – 

Rio de Janeiro, no dia 07/06/203, ás  14;30 H. 

O  Sr.   Secretário de Agricultura, Abastecimento e Produção,  falou sobre a construção da 

Secretaria de agricultura que possibilitou a aproximação  com a maioria dos produtores rurais  

do Município de Petrópolis, falou sobre o Plano Plurianual para os próximos 04 anos, citando a 

importância da criação do mesmo para que seja estabelecidos Programas, projetos, 

cronogramas de investimentos dentre outros dados, disse  que tal planejamento será para o 

período 2014/2017. O Sr. Nelson Buarque Cavalcanti Junior, representante da Emater-rio,  

falou sobre a utilização da patrulha mecanizada, referindo-se sobre a forma de coordenação 

para a utilização dos equipamentos. O Sr.  Henrique Mesquita da Costa, representante do 

Sindicato Rural de Petrópolis,  sugeriu que a Prefeitura  Municipal de Petrópolis, faça um 

convênio com o Sindicato Rural e / ou Apherj, para possibilitar a disponibilidade de veículos e 

pessoal  para trabalhos no campo, com vistas a levar aos Agricultores informações e / ou 

serviços que possam proporcionar-lhes  melhorias na qualidade de vida. O Sr. 

Secretário(Leonardo Faver), falou aos participantes que a patrulha mecanizada vem atendendo 

as comunidades na ordem  que inicialmente fora aprovada pelo Compaf. Enfatizou que o uso 

da patrulha mecanizada será para todos os agricultores da agricultlura familiar e não 

necessariamente somente áqueles que possuem DAP. A Srª Paula (Apicultora),  falou  sobre a  

necessidade  de melhorias  nas estradas existentes em sua propriedade,  bem como em todo o 

trecho da estrada vicinal que inicia-se  nas proximidades da escola Correa da Veiga, 

informando que a estrada em questão  não serve tão somente para escoar a produção 

agropecuária, bem assim  para  que na distribuição da merenda escolar haja facilidade de 

acesso por parte da equipe de entrega. Informou, que devido as chuvas  do período das 

tragédias as vias daquela  localidade ficaram totalmente destruídas. O  Sr. Secretário de 

Agricultura Abastecimento e Produção, falou sobre  


